



Liebe Eltern, liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Unterstützer und alle, die es noch werden möchten,

wir haben uns überlegt, Ihnen allen ab und an ein kleines Update zukommen zu lassen, über Dinge, die wir machen, gemacht haben und noch planen.

Das ist also der erste „Newsletter“:

In unsere Jahreshauptversammlung haben wir Rebecca Staender als 2.Vorstand leider gehen lassen müssen. Dafür wurde als Nachfolger Taner Togan einstimmig gewählt. Er wird uns ab sofort mit tollen Ideen und Tatkraft unterstützen.

Vor den Ferien haben wir den Eismann an die Schule bestellt, der bei Kindern mit einer Kugel Eis nach Wahl aus seinem Eiswagen für Erfrischung sorgte. Die Freude war groß.

Zum neuen Schuljahr möchten wir das Powerfrühstück gerne wieder aufnehmen, das während der Coronazeit leider eine lange Pause machen musste, so dass es vielen Kindern und Eltern leider kein Begriff ist. 1x im Monat wird es für die Kinder einen gesunden Pausenverkauf geben, mit Obst, Joghurt, belegten Brötchen und vielen anderen Leckereien, die für kleines Geld gekauft werden können. Für das erste Powerfrühstück möchten wir den Kindern mit einem Gutschein gerne eine Freude machen, die wir nächste Woche mit einer Brezel in den Klassen verteilen. Für das Zubereiten und den Verkauf suchen wir daher auch fleißige Helfer ( Infos dazu in einer Extra-Mail).

Weiterhin organisieren wir in Zusammenarbeit mit der Schwimmschule Hockenheim den Schwimmunterricht. Finanziell bekommen wir großzügig Unterstützung von der Bürgerhilfe Neulußheim, ohne die es schwer möglich wäre. Wir haben uns gemeinsam vorgenommen, jedem Kind die Chance zu geben, schwimmen zu lernen. Am 26.11. veranstaltet die Bürgerhilfe ein Konzert mit dem HardChor Heidelberg in der Aula der Lußhardt-Schule. Wer möchte, kann Karten bei uns oder direkt bei der Bürgerhilfe kaufen. Sprecht uns gerne an.

Das Rollermobil des ADFC soll auch dieses Schuljahr wieder auf dem Pausenhof zur Verfügung gestellt werden, so dass alle Schüler und Schülerinnen mit ihren Lehrerinnen den sicheren Umgang mit den Rollern im Straßenverkehr üben können.

Wie unsere Vorgängerinnen das auch schon getan haben, möchten wir jeder Klassenstufe ein besonderes Ereignis ermöglichen. So haben wir für die ersten Klassen das Ökomobil

eingeladen. Klassenstufe 2 macht einen Selbstbehauptungskurs, Klasse 3 darf einen Trommelkurs machen und Klasse 4 bekommt einen Kochkurs mit Frau Schobert.

Da am Schulfest einige Kinder sehr traurig waren, dass sie die Schul-Tshirts wieder abgeben mussten und nicht behalten konnten, gibt es die Möglichkeit ein eigenes Tshirt bei uns für 15,- € zu kaufen. Dafür gerne eine E-mail an uns mit Name, Klasse und Kleidergröße Ihres Kindes senden (schuelerfreunde-lusshardt@web.de)

Damit wir das alles weiterhin für die Kinder planen und finanzieren können, sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen. Wenn Sie Mitglied im Förderverein werden möchten, senden Sie uns das Anmeldeformular ausgefüllt an unsere Emailadresse (schuelerfreunde-lusshardt@web.de) oder geben Sie die Anmeldung Ihrem Kind mit in die Schule und lassen Sie es bei der Klassenlehrerin abgeben. Ansonsten können Sie es natürlich auch direkt in den Briefkasten bei einem von uns werfen. Frau Kohl, Tullastraße 69, Herr Togan, Potsdamer Straße 18 und Frau Ullrich, Birkenallee 5.

Auch über einmalige Spenden, egal ob klein oder groß, sind wir sehr dankbar und die Kinder werden sich sehr darüber freuen.

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihre Unterstützung, die gute Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen.

Herzliche Grüße

Ihre Schülerfreunde

Louisa Ullrich	Taner Togan	Meike Kohl
1.Vorstand	2. Vorstand	Kassiererin